



上高瀬小だより



〈発行〉
三豊市立
上高瀬小学校

「上小ふるさとの会の方と町探検（1、3、4区）」

3年生が今年度も町探検をしています。上小ふるさとの会の皆さんと一緒に行ってくださり、上高瀬地区の歴史ある建造物や地域のために尽くした先人のお話をしてくださいました。ふるさとの会の方々には、お話をしてくださいる以外にも、黄色の旗を持って安全に道を渡らせてくださったり、見学場所との調整をしてくださったりと、とてもお世話になりました。3年生はふるさとの会の方と温かく交流しながら、地域のことをたくさん知ることができました。ふるさとの会の皆さん、ありがとうございました。6月2日の2区の探検もよろしくお願ひいたします。（2区の探検の様子は次回の学校だよりでお知らせします。）



1区では、音田川の改修工事や昔あった守屋池のこと、観山先生や柳川先生についてなど、たくさん教えてくださいました。高速道路建設の関係で音田川の流れを変えたことや音田川沿いの通学路にサツマイモ畑があったことなども教わることができました。特に上高瀬小学校のスローガンの1つである「弗為胡成（なさずんばなんぞならん）」に関わる観山先生についてはとても興味深く聞くことができました。



4区では、祇園神社や高瀬駅などで、たくさんのことを行いました。3区から移転した郵便局があった場所や映画館があった場所も分かり、高瀬駅ができる周辺がにぎわったことも知りました。また、今年もふるさとの会の方が事前に依頼してくださったので、北消防署で、救急車を見たり、署員の方のお話を聴いたりすることができました。



3区では、上ノ坊、元村役場、落合一角先生の石碑、伊予街道などについて説明をしていただきました。元村役場があった場所には上高瀬小学校があったことや、伊予街道は昔いろいろな店や郵便局、警察署などがあったことなど、昔のことを探ることができます。



今年のスローガン

ポジティブスマイルでチャレンジ！！

助け合う上小っ子



自学ノート展示会



5月27日（火）の代表委員会での話し合いを元に今年度のスローガンが決まりました。「昨年度までと違う言葉を入れたい」「体育祭のテーマの言葉も入れたい」など活発な意見が出され、決まつたいくつかのキーワードを組み合わせたスローガンです。今年度のいろいろな活動でこのスローガンをよりどころにしてほしいと思います。

5月29日（木）朝の時間に、自学ノート展示会がありました。今回は自分の学級の友だちの自主学習ノートを見ました。展示会では、気付いたよさやがんばりを付箋に書いたり、シールを貼ったりします。そうすることで、自主学習への意欲を高めてほしいと願っています。6年度は、全校生で519冊という素晴らしい記録でした。今年度、児童数が減っていることを考慮すると、474冊届くと昨年度と同じぐらいになりますがどうなるでしょうか。



学校探検



5月29日（木）1、2年生で学校探検をしました。保健室、職員室、放送室、家庭科室、図書館などいろいろな教室の前に2年生がクイズの紙を貼ってくれていました。1年生は、そのクイズに答え、探検カードにシールを貼ってもらいました。どのグループも、お兄さん、お姉さんとして1年生に優しく接している2年生とうれしそうな1年生が、なかよく学校の中を回っていて、とてもほほえましい姿が印象的でした。